

*Der Herr wird deinen Ausgang
und deinen Eingang behüten
von nun an bis in Ewigkeit.
Ps. 121,8*



WIR DANKEN HERZLICH

für die überwältigende, grosse Anteilnahme und Verbundenheit beim Abschied unseres geliebten

Fridolin Hubmann-Schudel

Danke allen, die ihm auf seinem Lebensweg mit Freundschaft begegnet sind.

Ein besonderer Dank an das Pflegepersonal der Rämismühle, das ihn sehr liebe- und würdevoll gepflegt hat. Vielen Dank Herrn Dr. Markus Müller für die tröstenden Worte, Elena Meister, Enkelin Susanna Merz und Martin Kronauer für die berührende musikalische Begleitung der Trauerfeier.

Die vielen Karten, E-Mails und SMS, der schöne Blumenschmuck in der Kirche und auf dem Grab, die Spenden an die Quellenhof-Stiftung zeugen von der Wertschätzung des Verstorbenen und seiner Familie. Er würde sich mit uns darüber freuen.

Altikon im August 2017

Die Trauerfamilien